

Día

INVERTIR para un futuro más verde

EU Green Week > 30 Mayo - 3 Junio 2016

Puede seguir el evento en las redes sociales: #EUGreenWeek



twitter.com/EU_ENV



facebook.com/EUEnvironment

Agenda Urbana para la UE

El objetivo principal de la Agenda Urbana para la UE es mejorar la aplicación de las políticas europeas y nacionales sobre el terreno, implicando a las ciudades en el diseño de las políticas y movilizándolas para su ejecución.

El Pacto de Ámsterdam

El Pacto de Ámsterdam es el inicio oficial de la Agenda Urbana para la UE. Los ministros responsables de desarrollo urbano ratificarán dicho pacto el 30 de mayo.

12 temas de la Agenda Urbana para la UE

Los 12 temas prioritarios de la Agenda Urbana para la UE se han establecido después de llevar a cabo varias encuestas y seminarios con áreas urbanas, ONG, Estados miembros y la Comisión Europea. Puede ver la lista completa aquí.

Capital Verde 2016

El Premio Capital Verde Europea es un galardón que se otorga a una ciudad europea en función de sus logros medioambientales. Es una forma de reconocer el papel significativo que desempeñan las autoridades locales en la mejora del medio ambiente. Liubliana ha sido la ciudad ganadora de este año.

Hoja Verde Europea

El nuevo concurso Hoja Verde Europea está pensado para las ciudades y pueblos que tienen entre 20 000 y 100 000 habitantes. Reconoce el compromiso con la consecución de mejores resultados medioambientales, con especial hincapié en los esfuerzos para generar crecimiento verde y nuevos empleos.

Unión de la Energía

La Unión de la Energía garantizará que Europa tenga una energía más segura, asequible y respetuosa con el clima. Para lograrlo, establecerá un mercado único de la energía y desarrollará directivas de eficiencia energética en edificios y de energías renovables. Además, reformará el sistema de comercio de emisiones y buscará soluciones para las cuestiones relativas al uso de la tierra.

Presidencia holandesa

El objetivo holandés durante su presidencia de la UE en 2016 es lograr un acuerdo político en el que los Estados miembros, las ciudades y la Comisión Europea se comprometan con la Agenda Urbana para la UE.

Fondo Europeo de Desarrollo Regional

El FEDER es el mayor instrumento financiero de la UE v apoya a las ciudades verdes a través de actividades de cofinanciación. El período 2014-2020 tiene cuatro áreas clave de financiación: innovación e investigación, agenda digital, apoyo a pequeñas y medianas empresas (pymes) y economía de bajas emisiones de carbono

Horizonte 2020

El programa tiene disponible prácticamente 80 000 millones de EUR de financiación para siete años (2014 a 2020) y aspira a apoyar a las empresas para que inviertan en investigación e innovación y mejoren su competitividad.

Acerca de la Semana Verde

La Semana Verde es el mayor acontecimiento anual para debatir sobre la política medioambiental europea. La edición de 2016 se centrará en el tema «Invertir en un futuro más verde» y se celebrará desde el lunes 30 de mayo hasta el viernes 3 de junio. Durante esta semana se organizarán debates online y chats en twitter. Además, los eventos se emitirán en directo por streaming.